



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 28.03.2019

ANFRAGE **Genug Griechische Schulen in München?**

Seit 2001 gibt es die Forderung vom Staat Griechenland in München eine eigene Schule zu bauen. Die Stadt München hat zu diesem Zweck dem Staat Griechenland ein Grundstück zur Verfügung gestellt. Die Fertigstellung ist bis heute nicht erfolgt, da es vermutlich am Willen und Geld des Staates Griechenland fehlt. Seit Jahren gibt es im Stadtgebiet München schon an verschiedenen Örtlichkeiten Griechische Schulen.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Wie viele Griechische Schulen gibt es aktuell in München und im Landkreis München?
2. Wo befinden sich diese Schulen?
3. Wie viele Schüler besuchen aktuell diese Schulen?
4. Wie lange laufen die Mietverträge der aktuell bestehenden griechischen Schulen in München?
5. Für welche dieser Schulen müssen Ersatzstandorte gefunden werden?
6. Wer trägt bei diesen Schulen die Miet- und Aufwandskosten?
7. Welche anderen Europäischen Staaten haben in München auch „eigene“ Schulen?

Initiative:
weitere Fraktionsmitglieder:

Richard Progl
Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim,
Mario Schmidbauer, Andre Wächter